



Immobiliendeal an der Kö: Kapellmann begleitet Düsseldorfer Traditionsgeschäft Franzen bei geplantem Umzug an die Schadowstraße

26. September 2022

Das Düsseldorfer Familienunternehmen Franzen, welches an der Königsallee ein Fachgeschäft für hochwertiges Porzellan, Schreibwaren sowie Wohn- und Küchenaccessoires betreibt, hat das Gebäude mit der Hausnummer 42, in dem sich unter anderem das Ladenlokal des Einzelhändlers befindet, an den Immobilienentwickler Centrum verkauft. Im Gegenzug erwarb Franzen das Gebäude Schadowstraße 26 aus dem Portfolio von Centrum. Dort wird der Einzelhändler im Frühjahr 2024 sein Geschäft in modernisierter Form neu eröffnen, bis dahin wird der Betrieb an der Königsallee fortgeführt.





Die Familie Franzen wurde begleitet von einem interdisziplinären Team Düsseldorfer Kapellmann-Anwältinnen und -Anwälte: > **Dr. Florian Kirchhof** (Federführung, Immobilienwirtschaftsrecht), > **Dr. Max Mommertz**, > **Dr. Dennis O. Vorsmann** (beide Immobilienwirtschaftsrecht), > **Dr. Sarah Baudis** (Öffentliches Recht), > **Dr. Thomas Bunz** (Gesellschaftsrecht) und > **Dr. Henrik Kühl** (Finanzierungsrecht).

Kapellmann wünscht seiner Mandantin für den Neustart auf der Schadowstraße bereits jetzt viel Erfolg!

